```
De gros yeux dans la nuit
La nuit tombe peu à peu pendant la fête.
Les feux éclairent les immeubles et les danseurs
de jolies coul<u>eu</u>rs. Taoki s'est égaré dans la foule.
Il rencontre d'étonnantes créatures qui lui font p<u>eu</u>r.
Il a la chair de poule! Tombant soudain nez à nez
avec deux gros yeux bleus, il s'écrie :
« Au secours ! C'est affreux ! Un monstre ! »
Son cœur se met à battre à toute allure. Pris de panique,
il court dans tous les sens sans se retourner.
Mais il voit enfin Lili à deux mètres de lui.
Il est heureux de la retrouver et se sent rassuré.
« Ouf! On est mieux avec ses amis! »
```